

➤ Private Spendenaktion hilft nach Schicksalsschlag ➤ Gebasteltes wird verlost

Steirer-Familie öffnet ihr Herz

Jedes Jahr zu Weihnachten ist eine weststeirische Familie besonders sozial engagiert. Die Krainers aus Preding organisieren zum bereits sechsten Mal eine

private Spendenaktion. Unterstützt wird heuer eine Familie aus Frauental, in der der Vater im November gestorben ist. Die 6000-Euro-Marke ist bereits geknackt.

Facebook unter allen Spendern verlost. „Es soll für unsere Kinder selbstverständlich sein, sich für andere zu engagieren“, betont Viktoria Krainer.

Thomas Steinbauer hinterlässt seine Frau Susanne und zwei Kinder: Die Tochter geht in die erste Klasse Volksschule, der Sohn in den Kindergarten. „Unser Ziel ist es, die finanziellen Sorgen zumindest für eine Zeit lang ein wenig zu lindern“, sagen Viktoria und Klaus Krainer.

In den vergangenen Jahren wurde stets eine andere Familie unterstützt, insgesamt wurden dabei 26.905 Euro gesammelt, die – das betonen die Krainers – 1:1 weitergegeben werden. „Es gibt keinen Verwaltungsaufwand, die Kosten bestreiten zur Gänze wir als Familie.“

Ihre Söhne Moritz (6) und Matteo (5) haben ein farbenfrohes Geschenkboxset aus Karton und Holz gebastelt. Es wird am 6. Jänner live auf

Im Vorjahr gab es mit mehr als 10.000 Euro ein Rekordergebnis. Alle Infos: www.familiekrainer.at

Jakob Traby



Das Basteln hat den beiden Buben sichtlich Freude bereitet